



PARA EL 8 DE MARZO

Anuncian Torneo Femenino en el Estadio La Granja

• Pese a que el estadio curicano aún no se entrega por parte de las autoridades para su uso total por parte de las organizaciones deportivas, se siguen programando eventos que esperan su apertura total.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. El Estadio La Granja está en su fase de finalización de obras y todo indica que será el mes de marzo, el mes donde la empresa constructora ABC entregará sus trabajos, los cuales deben contar con la recepción de obras por parte de las autoridades del MOP e igualmente las llaves deben volver a entregararse al municipio local. En medio de este escenario ya se agendan diversos eventos deportivos en el recinto como el Maratón del Maule a realizarse el domingo 12 de abril, un nacional sur de atletismo

máster inicialmente programado para el 17, 18 y 19 de abril (aunque éste podría aplazarse a una fecha posterior), o los mismos juegos de Curicó Unido por la liga de ascenso que comenzarán el 22 de febrero en condición de local. Los albirrojos bien saben que para el próximo 22 de febrero es muy difícil que puedan contar con el recinto deportivo para ser locales vs Magallanes, sin embargo, en la 4ta fecha volverán a ser dueños de casa, aunque esta vez frente a Rangers de Talca, el 15 de marzo, fecha que tam-

bien entra en las opciones reales de uso oficial del recinto deportivo.

8 M

En medio de este escenario donde muchas agrupaciones deportivas esperan el uso total del estadio La Granja y están atentos a los pasos de la empresa constructora y de las autoridades locales y regionales, se anunció un campeonato de fútbol femenino en el recinto deportivo, con motivo de la conmemoración del 'Día Internacional de la Mujer', un evento organi-



Fútbol femenino Sub 16 se agenda para el 8 de marzo en el estadio curicano.

zado por la Corporación de Deportes de Curicó junto a la agrupación Curi Cracks Fem.

"En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, tenemos el agrado de invitar a escuelas deportivas y empresas a ser parte y apoyar el Torneo de Fútbol Femenino Sub-16 Ciudad de Curicó el sábado 8 de marzo en el Estadio La Granja de Curicó, jornada única de competencia", señalan desde la organización del campeonato.

PIDEN COLABORACIÓN

Desde la misma producción del torneo buscan aliados que puedan sumarse colaborando en el campeonato: "Este evento deportivo reunirá a jóvenes futbolistas de la región del Maule y alrededores, promoviendo el deporte femenino, la vida saludable, el compañerismo y el desarrollo del talento local. Invitamos a su institución/empresa a apoyar esta iniciativa, ya sea mediante difusión, presencia el día del evento o colaboración, con-

tribuyendo así al fortalecimiento del deporte femenino en nuestra comunidad. Contamos con su valioso apoyo para impulsar el fútbol femenino y celebrar juntos el Día de la Mujer a través del deporte", finalizan haciendo el llamado de colaboración para un torneo que se anuncia en La Granja y que por ahora tiene la gran interrogante si podrá utilizar todas las dependencias de un estadio que pide a gritos su próximo uso total por parte de las agrupaciones deportivas locales.